

GRUPO III OPINIONES DEL RSD ALCALÁ-U.B. CONQUENSE

Vestuarios: Los entrenadores tienen la palabra

JOSE LUIS SEPÚLVEDA, ENTRENADOR DEL CONQUENSE

Jotaube

ALCALÁ DE HENARES

José Luis Sepúlveda, entrenador de la Balompédica, se mostraba muy satisfecho por la victoria en Alcalá y tenía sus razones:

-Llevábamos una racha de cuatro partidos en los que no se habían conseguido más que dos puntos; en el juego estábamos bien posicionados, pero no se había conseguido la victoria. Al final hemos roto esta mala racha con un triunfo importante en Alcalá ante un equipo muy difícil y peleón.

-Qué valoración tienes del partido en conjunto.

-Creo que en el primer tiempo ha sido mejor el Alcalá, ha tenido más el balón e incluso alguna ocasión más, aunque no ha sido una superioridad tan grande. En el segundo tiempo hemos estado muy bien, hemos tenido el balón, se ha disfrutado de al menos cinco ocasiones de gol y el portero ha salvado al equipo. En líneas generales pienso que el resultado es justo por las ocasiones creadas y porque en el segundo tiempo hemos tenido mucho la posesión del balón, siendo superiores en el centro del campo.

-Ha sido superior el Conquense en el plano físico en la segunda parte?, pregunta el compañero Fresno de "Diario de Alcalá".

-No sé si habrá sido físico o no, pero hemos estado muy bien en la segunda parte. En el aspecto físico, táctico, con ocasiones, con mucha movilidad, y creo que ahí le hemos creado muchos problemas al Alcalá. Creo que también hemos hecho más daño a raíz de los cambios.

Se le comenta a Sepúlveda que se ha visto un partido muy abierto.

-El Alcalá ha jugado abierto porque

"Un equipo que hace ocho o diez ocasiones de gol es señal de que viene a ganar el partido"



José Luis Sepúlveda pudo romper la racha.

buscaba la victoria y nosotros también, pero es que el Conquense es un equipo que juega así siempre, fuera y dentro; un equipo que fuera de casa hace ocho o diez ocasiones de gol es señal de que viene a ganar el partido.

-Cómo ha visto el gol de Jorge tras el saque de banda?, se le pregunta.

-El balón lo ha tocado un poco el portero. Al menos eso me ha parecido.

-Un gol anecdótico en un partido en el que el Conquense falló un penalti y pudo ganar de cuatro o cinco goles. ¿Tanto cuesta marcar?

-Es que es lo más difícil del fútbol, hacer goles; por eso todos los equipos bus-

camos delanteros. Los buscan hasta el Real Madrid y el Barcelona. Nosotros las hemos tenido, pero el acierto del portero ha sido impresionante.

-¿Qué has sentido al fallar Quillo el penalti con el 1-0 en contra?

-Un poco de rabia porque era un momento importante para hacer el empate; pero en el fútbol el que tira el penalti es que lo puede fallar; por eso siempre estoy a favor del jugador. Quedaba mucho tiempo y lo importante era seguir peleando.

-En la jugada del penalti estás de acuerdo con la tarjeta amarilla al portero del Alcalá.

-Desde mi punto de vista debera ser así siempre, ya es bastante con penalti y tarjeta amarilla; y no lo digo porque sea el Alcalá o mi portero. En líneas generales debería ser siempre amarilla. La roja es excesiva, aunque la norma está ahí.

-¿Qué te ha parecido el Alcalá?

-Sabíamos que Montero es un gran futbolista, lo mismo que Nene en banda; tiene jugadores de nivel, es un equipo que sólo había perdido un partido en casa. Est' haciendo una gran temporada y es muy competitivo. Pero nosotros hemos estado muy bien.

La nota anecdótica de ayer domingo es que José Luis Sepúlveda se tuvo que quedar en Cuenca junto a su familia, al no poderse desplazar a San Clemente, donde espera celebrar la Nochebuena y Navidad. De momento, se ha ganado un buen aguinaldo. Felicidades.

El próximo partido será el día de Reyes frente al Castellón, aunque el día 30 jugará el Conquense en La Roda.

EL ÁRBITRO

Méndez Núñez bien, pero...

EL DÍA
CUENCA

El árbitro extremeño Méndez Núñez realizó una buena labor durante el encuentro, aunque un par de jugadas marcó bastante su actuación. La primera ocurrió en el 37, en el penalti que el meta Leal cometió sobre Quillo, y en el que el colegiado debió mostrar la tarjeta roja. La segunda jugada polémica viene del gol marcado por el Conquense tras el saque de banda de Jorge, a quien el árbitro le "adjudica" el gol. El colegiado estimó que el balón había tocado en un jugador, y así lo explicó a jugadores y al delegado de campo. De haber sido directo lo hubiese anulado.



PACO GUTIÉRREZ, ENTRENADOR DEL ALCALÁ

"Ha sido un partido duro y agresivo; pienso que el resultado justo hubiese sido el empate"

Jotaube

ALCALÁ DE HENARES

Francisco Gutiérrez, entrenador del Alcalá, no tuvo apenas palabras de reconocimiento para el triunfo del Conquense, equipo al que había entrenado la pasada campaña, hasta su cese en el mes de febrero. Iniciaba la rueda de prensa realizando una valoración del encuentro, tras la pertinente pregunta.

-Ha sido un partido como esperábamos, muy duro, muy agresivo por las dos partes; dos equipos que están bien plantados, que es difícil que pierdan un partido, y como nos ocurre siempre al final, hemos tenido mala suerte. Qué le vamos a hacer. Bien es cierto que en la primera parte quizá hemos llevado el peso y hemos tenido alguna ocasión clara; pero si exceptuamos la ocasión de Jaime y el penalti que han fallado, nosotros hemos tenido cuatro o cinco tiros que ha sacado bien el portero. La segunda parte ha sido de ellos. El resultado justo hubiese sido un empate.

-Se le dice a Gutiérrez que fue un partido en el que "es una pena que un equipo pierda porque los dos merecen la victoria".

-Si es que el fútbol es así; nosotros les estamos acostumbrando muy mal en este sentido, porque en los últimos minutos nos está pasando esto. Uno tiene que ganar, lo ha hecho el Conquense, se le felicita y ya está.

-El punto de inflexión del partido ha sido el empate del Conquense, se le pregunta por los compañeros de Alcalá.

-Es que es increíble; es un fuera de ban-

da que no toca nadie. Que no diga el árbitro que le ha tocado nadie. Los jugadores del Conquense se van a felicitar a Jorge. Eso no es gol nunca. Pero ya estamos acostumbrados. Esta vez todas las faltas eran en contra del Alcalá.

-El partido ha sido como se esperaba. Este juego no beneficia al Alcalá.

-Ya lo hemos visto; algunos jugadores no han podido entrar en juego; además el terreno estaba imposible y no hay quien se tenga en pie. Para nosotros es un hándicap; ese fútbol no nos viene bien porque no es de nuestras características, pero hay que jugar todos los partidos.

-Este partido marca un poco el dejar de mirar a la parte alta.

-Es que sois vosotros, los medios de comunicación, los que estáis desde el primer día dando la "vara". Para nosotros el primer objetivo es la permanencia. Vamos a intentar sumar cuanto antes los 43 o 44 puntos. Hay equipos de mucha solera que se están reforzando e incluso el Conquense creo que se va a reforzar con un futbolista del Levante.

-¿Qué te ha parecido el Conquense?

-No hablo del equipo contrario nunca. Me lo vais a permitir. Para eso tiene a su entrenador, que bastante tiene el hombre con preguntarse y yo con el mío.

-Decía que el resultado justo era el empate, pero en la segunda parte el Conquense ha llegado mucho arriba y el portero del Alcalá ha evitado una más amplia derrota?

-Ha tenido sus ocasiones, pero en la primera parte nosotros también. Alvaro ha hecho tres paradas impresionantes, que no se nos olvide. Ha sido un tiempo



Gutiérrez no quiso hablar de su ex-equipo

para cada equipo, y pienso que el penalti (que tampoco ha sido, porque fue fuera del área, y lo he visto muy clarito), que han tirado fuera y la ocasión de Jaime que ha tirado al larguero. Nosotros hemos tenido cuatro muy claras que ha parado el portero, igual que en la segunda parte, que las ha parado Leal. Así que el resultado justo hubiera sido el empate, primero porque el primer gol viene de un error del árbitro y el segundo por un error de nuestro jugador. Pero bueno, ahí está el 1-2 y no se mueve.

Suponemos que algo haría el Conquense para ello. O como era el día de la Lotería, que tuvo suerte... o que tenía un tío en Alcalá. En fin, Felices Pascuas.

U.B. CONQUENSE

CLASIFICACIÓN
GOLEADORES

1. Jaime	6
2. Carrasco	3
3. Jorge	3
Quillo	2
5. Héctor	1
Joaquín	1
Garmendia	1
Sabino	1
Romero	1
Sergio Muñoz	1



Jorge y su increíble gol.

TROFEO
FIGÓN DE PEDRO
al máximo goleador de
la U.B. CONQUENSE

Figón de Pedro